

L'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

L'Ardennais Publié sur L'Union (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Pinon / Inauguration officielle de la stèle des sapeurs-pompiers

Pinon / Inauguration officielle de la stèle des sapeurs-pompiers

Par Anonyme

Créé le 04/02/2013 11:51

L'inauguration d'une stèle érigée sur les espaces du Centre de secours en mémoire des sapeurs-pompiers de France morts en service commandé avait constitué, en décembre dernier, l'un des temps forts de la célébration de la Sainte-Barbe.

Patrick Vitu, le maire de Pinon, et ses adjoints Claude Picot et Alain Anceaux, ainsi que Daniel Counot, conseiller général, n'avaient pu être présents à la manifestation. Afin de leur permettre de découvrir ce monument dont le projet de réalisation avait fait l'objet d'un partenariat entre l'Association Axo'lidarité et l'Amicale des sapeurs-pompiers, une session de rattrapage a donc été organisée à leur intention ce dernier samedi de janvier.

L'occasion leur était ainsi donnée de réaffirmer, en présence du chef de corps, le capitaine Frédéric Lacourt, et de Bernard de Gaspari, le président d'Axo'lidarité, leur attachement au Centre de secours et à ses acteurs : « Des hommes compétents et toujours prêts à venir en aide aux autres, parfois même au péril de leur vie. »

Ils se sont également montrés sensibles à la démarche du projet de stèle qui a permis d'associer les jeunes élèves d'une classe de l'école Jacques-Brel. Et comme la période de la galette des rois était encore dans son temps additionnel, la conclusion du moment était toute trouvée.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Les élus sont venus réaffirmer leur attachement au corps des sapeurs-pompiers.

Visuel 1:

URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/autres-actus/pinon-inauguration-officielle-de-la-stele-des-sapeurs-pompiers>

